

CaCEC EN LOS MEDIOS 2023	FECHA	MEDIO
<p>Los exportadores habilitaron su parque industrial: vendido al 90%, recibirá hasta 20 empresas. <i>El complejo de CaCEC, que incluye una terminal portuaria, recibirá a firmas con perfil exportador. Es el parque 50 aprobado por la Provincia. Allí, el gobernador Schiaretti reclamó a la Nación por el "cepo" a las importaciones.</i> https://www.lavoz.com.ar/negocios/los-exportadores-habilitaron-su-parque-industrial-vendido-al-90-recibira-hasta-20-empresas/</p>	27 de enero	LA VOZ DEL INTERIOR
<p>La CaCEC ya tiene su propio Parque Industrial: las empresas que se suben a la nueva planta. <i>Para su armado se realizó una inversión en infraestructura de más de \$6300 millones por parte de la Cámara de Comercio Exterior de Córdoba.</i> https://puntoapunto.com.ar/la-cacec-ya-tiene-su-propio-parque-industrial-las-empresas-que-se-suben-a-la-nueva-planta/</p>	27 de enero	PUNTO A PUNTO
<p>La Provincia inauguró el parque industrial N° 50, en CaCEC. <i>Con este nuevo predio, la provincia cuenta en la actualidad con el 20% de los parques industriales de Argentina. Schiaretti destacó la potencialidad industrial cordobesa, "que genera el 15% de las exportaciones".</i> https://www.revistacontainer.com.ar/la-provincia-inauguro-el-parque-industrial-no-50-en-cacec/#more</p>	27 de enero	CONTAINER
<p>"Los parques industriales dan cuenta de una buena planificación de radicaciones, de una visión de valor agregado; hablan de una sociedad que ve en la actividad privada un sector muy importante para la economía y su desarrollo". <i>Entrevista a Miguel Zonnaras, presidente de CaCEC en el programa Córdoba Empresa</i> https://soundcloud.com/cordoba-empresa/miguel-zonnaras-en-cordoba-empresa</p>	9 de febrero	RADIO RIVADAVIA
<p>Con más de U\$S 12.800 millones, Córdoba tuvo récord de exportaciones en 2022. <i>Fue gracias a los precios de las "commodities" agrícolas y la buena "performance" de la industria alimentaria y metalmecánica. Este año los envíos caerán por la sequía y la helada temprana. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, Presidente CaCEC.</i> https://www.lavoz.com.ar/negocios/con-mas-de-us-12800-millones-cordoba-tuvo-record-de-exportaciones-en-2022/</p>	24 de febrero	LA VOZ

<p>Elecciones 2023: los empresarios cordobeses piden que el que gane "no refunde todo". Referentes de la industria, el comercio y los servicios evaluaron lo que está en juego. Pidieron, además, certeza institucional y propuestas, antes que personalismos. https://www.lavoz.com.ar/politica/el-empresariado-cordobes-frente-al-decisivo-proceso-electoral/</p>	26 de febrero	LA VOZ
<p>Desde el Ministerio de Economía afirman que el 75% de los pedidos de importación fueron aprobados. Un informe oficial reveló que sobre 315.589 solicitudes se autorizaron 236.717. "Nunca se frenó la producción", sostienen en el organismo que comanda Sergio Massa. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, Presidente de CaCEC. https://www.lavoz.com.ar/politica/afip-afirman-que-el-75-de-los-pedidos-de-importacion-fueron-aprobados/</p>	9 de marzo	LA VOZ
<p>Un problema más para la importación: ahora se complica el pago de la logística. Por las restricciones del Banco Central, las compañías navieras anunciaron que desde la semana que viene cambian modalidades. Los importadores tendrán que pagar en origen y en forma previa. Contiene opinión de Federico Rodríguez, Presidente FECACERA y Director de CaCEC. https://www.lavoz.com.ar/negocios/un-problema-mas-para-la-importacion-ahora-se-complica-el-pago-de-la-logistica/</p>	12 de mayo	LA VOZ
<p>La reacción en Córdoba tras el primer día pos anuncios económicos. Empresarios y analistas financieros deslizaron sus percepciones acerca de la suba de tasas de interés y la apertura de la importación de alimentos. Contiene opinión de CaCEC. https://www.lavoz.com.ar/politica/la-reaccion-en-cordoba-tras-el-primer-dia-pos-anuncios-economicos/</p>	16 de mayo	LA VOZ
<p>Miguel Zonnaras: "la mayoría de las familias endeudadas, faltan dólares y el comex, en su peor momento". Entrevista en el programa Comercio Exterior Riglo 21 https://ar.radiocut.fm/audiocut/com-telefonica-miguel-zonnaras-1/#</p>	1 de junio	RADIO ONDA LATINA DE CABA
<p>Qué cambiar y qué "no tocar": la agenda del empresariado cordobés para el nuevo gobernador. Expectativas y reclamos que el recambio electoral provincial genera en los distintos sectores de actividad económica locales. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, presidente de CaCEC.</p>	26 de junio	LA VOZ

https://www.lavoz.com.ar/negocios/que-cambiar-y-que-no-tocar-la-agenda-del-empresariado-cordobes-para-el-nuevo-gobernador/		
<p>Cómo vio el círculo rojo el triunfo de Llaryora. <i>Referentes de los sectores productivos de Córdoba opinaron sobre los resultados del 25D. Qué piensan los empresarios y cuáles son las expectativas con la nueva gestión provincial. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, Presidente CaCEC.</i> https://puntoapunto.com.ar/luego-del-ajustado-triunfo-de-llaryora-hablo-el-circulo-rojo-empresario/</p>	27 de junio	PUNTO A PUNTO
<p>Certezas y dudas del empresariado sobre el proceso electoral en Córdoba. <i>La situación política de la provincia, bajo la mirada de dirigentes de la industria, del comercio, de la construcción y de los servicios. Todos piden que se mantenga una estrategia aplicada por el gobierno de Schiaretti. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, Presidente CaCEC.</i> https://www.lavoz.com.ar/politica/certezas-y-dudas-del-empresariado-sobre-el-proceso-electoral-en-cordoba/</p>	30 de junio	LA VOZ
<p>"Lo que nos señala la coyuntura es un agotamiento de divisas disponibles y la dirigencia está en modo electoral, lo que genera el tomar medidas de corto plazo y no las que realmente hacen falta en cuanto a lo estructural". <i>Entrevista a Miguel Zonnaras sobre el paquete de nuevas medidas que impulsaría el Gobierno.</i> https://on.soundcloud.com/xN6ak</p>	21 de julio	RADIO MITRE
<p>Las medidas de Massa golpean la producción y el comercio. <i>Entrevista a Norberto Delfino, Director CaCEC en el programa Futuro imperfecto.</i> https://www.youtube.com/watch?v=3WBN80fuDnU</p>	31 de julio	CANAL C
<p>"En las últimas semanas venimos transitando una serie de resoluciones que generan – en los que participamos en el sector del comercio internacional- un desgaste enorme, que es la falta de previsibilidad y también el saber si se va a disponer o no de divisas para seguir produciendo y exportar". <i>Entrevista a Miguel Zonnaras en programa Pensavalle informa.</i> https://on.soundcloud.com/5z9P8</p>	4 de agosto	RADIO UNIVERSIDAD

<p>Importaciones: entidades alertan sobre cierre de empresas y desocupación. <i>CaCEC y la Asociación de Agentes de Carga advirtieron que solamente Córdoba adeuda U\$S 20 millones por el pago de fletes al exterior.</i> https://www.lavoz.com.ar/politica/importaciones-entidades-alertan-sobre-cierre-de-empresas-y-desocupacion/</p>	<p>9 de agosto</p>	<p>LA VOZ</p>
<p>"La única política que Argentina debe asumir es la multilateralidad; no desconocer la importancia de ningún bloque económico". <i>Relaciones exteriores con Brasil y China. Entrevista a Norberto Delfino, Director de CaCEC.</i> https://on.soundcloud.com/FjEJs</p>	<p>24 de agosto</p>	<p>RADIO UNIVERSIDAD</p>
<p>Córdoba se posiciona como un hub global en la economía del conocimiento. <i>Se realizó el TecX Summit 2023, un evento que reunió a los principales protagonistas de esta actividad, para analizar el potencial del sector.</i> https://www.lavoz.com.ar/negocios/cordoba-se-posiciona-como-un-hub-global-en-la-economia-del-conocimiento/</p>	<p>4 de septiembre</p>	<p>LA VOZ</p>
<p>"La falta de previsibilidad de los abastecimientos genera angustia en todo industrial". Lo afirmó Miguel Zonnaras, al analizar el presente de la industria argentina. https://www.serindustria.com.ar/la-falta-de-previsibilidad-de-los-abastecimientos-genera-angustia-en-todo-la-industria/</p>	<p>4 de septiembre</p>	<p>SER INDUSTRIA</p>
<p>La Provincia donó un terreno a la UIC donde funcionará su sede social. <i>Así lo anunció hoy el gobernador Juan Schiaretti durante el 15º Coloquio Industrial de la Unión Industrial de Córdoba. En ese lugar se instalarán las agencias Córdoba Competitividad, y Córdoba Innovar y Emprender. En el mismo terreno la Cámara de Comercio Exterior construirá su sede y allí funcionará la Agencia ProCórdoba.</i> https://www.cba.gov.ar/la-provincia-dono-un-terreno-a-la-uic-donde-funcionara-su-sede-social/</p>	<p>18 de septiembre</p>	<p>PRENSA GOBIERNO</p>
<p>Marcelo Olmedo: No hay exención impositiva ni beneficios que compensen la tragedia de la inflación. El vicepresidente de la Cámara de Comercio Exterior de Córdoba dice que el presente es "caótico" y que se necesita parar y empezar de nuevo. No critica la dolarización, pero aclara que el problema es el déficit.</p>	<p>23 de octubre</p>	<p>LA VOZ</p>

https://www.lavoz.com.ar/politica/marcelo-olmedo-no-hay-exencion-impositiva-ni-beneficios-que-compensen-la-tragedia-de-la-inflacion/		
<p>Elecciones 2023: Qué esperan los empresarios del próximo presidente. Previsibilidad es lo que más reclaman los ejecutivos de los principales sectores de la economía cordobesa a partir de la nueva etapa que se abre a partir de este lunes.</p> <p>https://www.lavoz.com.ar/negocios/elecciones-2023-que-esperan-los-empresarios-del-proximo-presidente/</p>	23 de octubre	LA VOZ
<p>“Es una medida de tinte electoral, de corto plazo que no resuelve los problemas estructurales de competitividad que tiene el sector”.</p> <p><i>Entrevista a Miguel Zonnaras en el programa radial Aquí, Petete.</i> https://on.soundcloud.com/2QFDG</p>	24 de octubre	RADIO MITRE
<p>Sorpresa y recálculo en el empresariado cordobés frente a los resultados electorales. <i>Ninguno de los principales referentes del arco industrial, comercial y de servicios imaginó el escenario que se abrió a partir de los comicios. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, presidente de CaCEC.</i></p> <p>https://www.puntal.com.ar/empresariado/sorpresa-y-recalculo-el-empresariado-cordobes-frente-los-resultados-electorales-n203242</p>	25 de octubre	PUNTAL
<p>Referentes industriales cuestionan la idea de romper vínculos con Brasil y China. El titular de la Cámara de Comercio Exterior de Córdoba, el presidente de la Unión Industrial de la provincia y el encargado de Frigoríficos Logros se refirieron a la polémica posición de política exterior de Javier Milei. Contiene opinión de Miguel Zonnaras, presidente CaCEC.</p> <p>https://www.cadena3.com/noticia/viva-la-radio/referentes-industriales-cuestionan-la-idea-de-romper-vinculos-con-brasil-y-china_373637</p>	13 de noviembre	CADENA 3
<p>¿Quién se ocupará de la economía real? Por ahora no hay responsable confirmado en Industria, Comercio y Servicios. Un área clave que además reclama por una agenda cargada de dificultades. ¿Una señal de prioridades? https://www.puntal.com.ar/economia/quien-se-ocupara-la-economia-real-n206675</p>	4 de diciembre	PUNTAL

ENTREGA DE PREMIOS DÍA DE LA INDUSTRIA Y CÓRDOBA EN EL MUNDO		
<p>Al distinguir a las empresas de Córdoba, el comercio exterior pidió más medidas de largo plazo. <i>En la entrega de los premios Córdoba en el Mundo y Día de la Industria, se destacó la articulación público privada existente en Córdoba.</i> https://www.lavoz.com.ar/negocios/el-comercio-exterior-de-cordoba-pidio-mas-medidas-de-largo-plazo/</p>	24 de octubre	LA VOZ
<p>Se entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. El gobierno de Córdoba, junto a la Cámara de Comercio Exterior, entregó las distinciones a las empresas cordobesas. Se destacó el valor de exportar en un contexto macro económico adverso. https://www.perfil.com/noticias/cordoba/se-entregaron-los-premios-dia-de-la-industria-y-cordoba-en-el-mundo.phtml</p>	24 de octubre	PERFIL
<p>Se entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. Un reconocimiento al esfuerzo del sector industrial y exportador de la Provincia. Los principales motores productivos de Córdoba y la región. https://puntoapunto.com.ar/se-entregaron-los-premios-dia-de-la-industria-y-cordoba-en-el-mundo/</p>	24 de octubre	PUNTO A PUNTO
<p>Se entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. Fue en el teatro del Libertador San Martín. Se trata de un reconocimiento al esfuerzo empresarial y exportador de la provincia. Se distinguió a los principales motores productivos locales. https://www.cadena3.com/noticia/sociedad/se-entregaron-los-premios-dia-de-la-industria-y-cordoba-en-el-mundo_371802</p>	24 de octubre	CADENA 3
<p>El agro logró amplio protagonismo en los premios Día de la Industria de Córdoba. Empresas de diversos rubros vinculados al agro fueron galardonadas por el Ministerio de Industria, la Unión Industrial y la Cámara de Comercio Exterior de esa provincia. https://www.infocampo.com.ar/el-agro-logro-amplio-protagonismo-en-los-premios-dia-de-la-industria-de-cordoba/</p>	24 de octubre	INFOCAMPO
<p>Se entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. https://www.revistacontainer.com.ar/se-entregaron-los-premios-dia-de-la-industria-y-cordoba-en-el-mundo/</p>	24 de octubre	CONTAINER

<p>Entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. El reconocimiento pone en valor el esfuerzo del sector industrial y la capacidad exportadora de la provincia, los principales motores productivos de Córdoba y la región https://www.puntal.com.ar/cordoba/entregaron-los-premios-dia-la-industria-y-cordoba-el-mundo-n203367</p>	24 de octubre	PUNTAL
<p>Se entregaron los premios Día de la Industria y Córdoba en el Mundo. Un reconocimiento al esfuerzo del sector industrial y exportador de la Provincia. https://canalc.com.ar/se-entregaron-los-premios-dia-de-la-industria-y-cordoba-en-el-mundo/</p>	24 de octubre	CANAL C